

Erfahrungsbericht Aktionstag 2022

Am Dienstag, den 30.08.2022 war es wieder soweit, der Internationale Tag der Händehygiene, diesmal in Präsenz mit vielen informativen Aktivstationen.

In diesem Jahr hat das Team der Hygiene den jährlichen Aktionstag "Saubere Hände" ganz besonders gestaltet: mit Kaltgetränken und Kuchen wurde in Form von Spielen aufgeklärt und informiert.

Unseren diesjährigen Aktionstag organisierten wir unter dem Motto:

Sei aktiv!

Durch Drehen am Glücksrad wurden die Mitarbeiter*Innen auf die verschiedenen Stationen verteilt. Wer besonders viel Glück hatte, erhielt eine "Direkt-Limo". Das allgemeine Schweizer-Käsemodell...universell in allen Hochrisikogebieten (Luftfahrt, Medizin..) anwendbar. Dosenwerfen zu den Themen Isolierung und Schutzkleidung bei Multiresistenten Erregern (MRSA, VRE, MRGN, Gastroenteritiden) "Gemeinsam stark gegen Keime"









An der Schwarzlichtbox konnten interssierte Mitarbeiter*Innen mit fluorezsierendem Händedesinfektionsmittel ihre Einreibemethode überprüfen, Benetzungslücken & eigene Schwachstellen erkennen!

Schweizer-Käse Modell in der Corona-Pandemie-Bekämpfung Um eine Ausbereitung zu verhindern, bedarf es vieler Maßnahmen zusammen. Eine einzelne Maßnahme (Käsescheibe) ist nicht perfekt (Löcher). Viele einzelne Maßnahmen (Scheiben) führen zum Erfolg!

Spezielles Augenmerk legten wir auf den Umgang mit Untersuchungs-Handschuhen: Diese vermitteln, ohne die notwendige Händedesinfektion vor und nach Gebrauch, viel zu häufig ein trügerisches Gefühl von Sicherheit.









Gemeinsam für mehr Sicherheit mit guter Händehygiene!

Ein großer Dank geht an die an die Praxisanleiter*Innen, die uns an den Stationen unterstützt haben!